

かんばしの風

令和6年6月27日
富士市立田子浦中学校
学校だより7月号

校訓 『美に挑む』
学校教育目標 『自分から ~つながる~』
重点目標 『たくましさ やさしさ』

朝の風景

日ごとに夏の暑さを感じられるようになりましたが、足早に登校している生徒の姿を見るとたくましさを感じられます。朝の登校時、生徒たちは昇降口が開き校舎に入ってくると「おはようございます！」と、さわやかにあいさつをしています。田子浦小学校の先生からも田子中の生徒は、よくあいさつをしてくれると聞き、とてもうれしく思います。

先日、ある先生から「自分が若い頃、ベテランの先生から『脚下照顧（きゃっかしょうこ）』という話を聞かされましたが、年を取ってからその言葉の大切さがわかるんです。」という話を聞きました。「脚下照顧」の「脚下」は足もとのこと、「照顧」は反省することです。自分の足元、身近なことに気を付けること、自分の言動を見つめ直してよく考えるべきであるという教えだそうです。また、脚下ということから履物をそろえることを奨励するときに使われることもあります。脱いだ履物に心を留めて、整えることが、自分の心を見つめることにつながるのかも知れません。確かに、履物の脱ぎ方にその人の気持ちが表れていることがあります。

8時10分には、生徒たちが教室に入り、昇降口はあっという間に静かになります。靴箱はというと、写真のように靴がきちんと並べられています。他の学年を見ても同じようにほぼきちんと並んでいます。たまに、ばらばらに入れられた靴もありますが、それを見ると、始業時刻が迫っていて慌てて教室に行ったのかな…、何か嫌なことでもあってむしゃくしゃしていたのかな…、などと想像を掻き立てられます。私が子どもの頃、祖母に「玄関の靴は、船がすぐに出られるような、つま先を出口に向けた形で置きなさいよ。」と言われたものです。確かに、船が出ていく形に置くにはひと手間ですが、その短い時間によって、心を落ち着かせて家に入れるような気がしました。



最後の大会、コンクール等へ

いよいよ、今週末から中体連市内大会が始まります。子どもたちは、様々な思いを胸に最後の大会に臨みます。これまで積み上げてきた練習の成果を発揮し、力いっぱい頑張る姿を職員一同心から応援しています。保護者の皆様の御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

中体連の日程【開催日・初戦対戦相手等・会場】

野 球

7月6日（土）vs鷹岡中・岩松中（富士東球場）

サッカー

7月6日（土）vs吉原三中和元吉原中の勝者（田子浦中）

陸上競技

7月6日（土）富士総合運動公園陸上競技場

ソフトボール

6月29日（土）vs吉原一中 vs沼津第三中・長井崎中（富士川緑地公園ソフトボール場）

ソフトテニス男子

6月29日（土）個人戦（富士総合運動公園庭球場）

7月6日（土）団体戦vs吉原北中（岩松中庭球場）

ソフトテニス女子

6月29日（土）団体戦 vs吉原一中（岩松中庭球場）

7月6日（土）個人戦（富士総合運動公園庭球場）

バスケットボール男子

6月29日（土）vs吉原一中（富士川体育館）

バスケットボール女子

6月29日（土）vs須津中と吉原北中の勝者（鷹岡中）

バレーボール男子

6月29日（土）vs富士中と吉原一中の勝者（吉原二中）

バレーボール女子

6月29日（土）vs元吉原中（富士川一中）

卓球男子

6月29日（土）団体戦vs大淵中（富士市立体育館）

7月6日（土）個人戦（富士市立体育館）

卓球女子

6月29日（土）団体戦vs富士川二中（富士市立体育館）

7月6日（土）個人戦（富士市立体育館）

剣道男子

6月30日（日）個人戦、団体戦vs富士中と元吉原中の勝者（富士川体育館）

剣道女子

6月30日（日）個人戦（富士川体育館）

吹奏楽

7月24日（水）富士市文化会館（ロゼシアター）

※天候や試合結果等により日程が変更になる場合があります。

詳細は部活動顧問に御確認ください。